

「はい！越教組です」 執行部挨拶

越教組ニュース

越谷市教職員組合
情宣部
16.04.13(水)
Tel 988-3281
Fax 988-3283

学校に新しい力が加わり、意欲と希望に満ちた新年度がスタートしたことを思います。私たち教職員組合は、現場の声を行政に届ける取り組みをいっそう強めていく決意です。

組合は、教職員のための組織です。法律で認められた唯一教育委員会と交渉できる団体です。日々子どもたちと接している私たち教職員が、何を思い、どうしたいのか、その声をまとめ、行政に届けていくのです。ぜひ、多くの人が組合に加入されることを改めてお願いするものです。

勤務時間把握で業務の軽減を求める

さて、勤務時間の適正な把握と長時間労働削減の課題には大きな動きがあるようです。市教委は、勤務時間間の把握について、平成二八年度中に検討を進め、二九年度から、市教委の責任で市内全校一斉の勤務時間把握をする方針を講じると発表しました。
十年以上にわたる私たちの主張が反映されたものとなります。私たちは、①正

確な記録ができること②現場に負担増にならないことを求めています。

ハラスメントのない職場のために

ハラスメント問題は大丈夫でしょうか。ハラスメント防止要項ができました。要項では、各学校に苦情相談を受けられる相談員また相談員からなる相談委員会を設けることになっていますが、あなたの学校ではだれが相談員か分かっていますか。私たちは、衛生委員会をはじめ教職員を守る仕組みが適切に運用されることを求めています。

押しつけでなく共同の教育を

小中一貫教育の取り組みは、無理なく進められているでしょうか。
・合同あいきつ運動を年三回以上実施する。
・ノート指導の九年間の方針と形式を教科ごとに示す。
…これらは、当初は、各学校が取り組まなければならぬ必須事項とされてきました。しかし、「必須なものとして強制するのは子どものために

ならない」との私たちの主張が反映され、例示扱いとなりました。私たちは、学校教育に混乱を持ち込む上からの押しつけに反対するものです。

みんなと共に改善を

- みなさん、職員室を見てください。
 - 職員同士で声をかけ合っていますか？
 - わからないことが気軽に聞けますか？
 - 一人で仕事を抱え込んでいる人はいませんか？
 - 若い人でも意見が言える雰囲気ですか？
- 私たち教職員組合は、子どもたちの健やかな成長のため、教職員が安心して元気に働くことができるようにするため、皆さんと一緒に考え、共に改善する活動を進めていきたいと考えています。



今年度もご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

【投稿】
街に出て なお卒業の 群れ解かず
入学写真 いつも誰かが よそ見して
三月から四月にかけて、私たち教員は慌ただしく別れと出会いを経験する。教え子の卒業に臨み、センチメンタルな気持ちになるが、それも一瞬のこと。次の日には年度末の事務処理に飲み込まれ、休みを迎えれば、二週間後に入学してくる子どもたちへ想いをめぐらせる。ふと立ち止まりたくて、パソコンで「卒業」「入学」：「俳句」と入力をする。その数多い句の中から気に入った句を探し出し、そっと手帳に転記する。
今年の収穫が冒頭の二句。おそらく作者自身も昔同じ行動をとったのだろう。だから大人になっても愛おしく見つめていられるのだ。今日の入学写真、御多分に漏れず顔をそろえるのに時間がかかった。「全く…」と思いつつも、変わらぬ子どもたちに笑みがこぼれる。

越教組定期大会

日時 五月十四日(土)
一時三十分より
場所 中央市民会館五階
○昨年度の活動報告と今年度一年間の活動の方針を話し合います。
○各職場の交流の場ともなります。漏れなく参加お願いします。
○委任状は執行委員まで。

埼葛支部定期大会

日時 五月二八日(土)
九時三十分より
場所 春日部中央公民館

代議員立候補受け付け

執行委員まで四月中までに意思を伝えてください。